

Un niño murió electrocutado al salir de una pileta en Tunuyán



Un niño de 10 años murió este domingo por la tarde en Tunuyán. Salió de la pileta de su casa y tocó un cable y fue electrocutado.

El trágico suceso ocurrió en alrededor de las 17 en la vivienda de la víctima. Según relató su padre, Pablo Raimundo Olguín, su hijo estaba bañándose en la pileta de lona que tienen en el patio de la casa, ubicada en calle 25 de Noviembre al 900. Salió y quiso desenchufar un compresor porque el cable cruzaba el patio.

Al momento de tocar el cable, debido a que estaba mojado y descalzado, Bautista Lautaro Ramiro Olguín Pizarro, sufrió una descarga eléctrica y quedó tendido e inconsciente. Su padre lo alzó y trasladó inmediatamente al Hospital Scaravelli, del mismo departamento. En la guardia fue recibido por la médica a cargo del servicio, Marcela Ortíz, quien solo pudo constatar el deceso del niño.

En la oficina fiscal de la zona se inició un expediente caratulado «Averiguación muerte».



Fuente: Mendoza Post